

Ministro de Industrias de Cuba visita Canadá



Montreal, 14 jun (RHC) El ministro de Industrias de Cuba, Salvador Pardo Cruz, preside la delegación que visita Canadá y participa en el Fórum Económico Internacional de las Américas, conocido como la Conferencia de Montreal, y en el Show Global de Petróleo en Calgary.

El titular de Industrias sostuvo intercambios con el Primer Ministro de Quebec, Philippe Couillard, la Ministra de Relaciones Internacionales y la Francofonia, Christine St-Pierre, el Ministro de Energía y Recursos Naturales, Pierre Arcand, así como los ministros de Educación, de Economía y de Seguridad de la provincia, entre otras personalidades.

El programa de trabajo a desarrollar, hasta el próximo 16 de junio, comprende igualmente encuentros con empresarios y potenciales inversionistas, entre otras actividades.

(Con información de Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/132681-ministro-de-industrias-de-cuba-visita-canada>



Radio Habana Cuba